



社会福祉法人 智雲山福祉会 こがね保育園 令和6年8月31日発行

HPアドレス <http://www.kogane-hoikuen.com> ☎0966-32-0421

台風10号が九州に上陸し暴風雨が吹き荒れ、大きな被害があった地域もあり、皆さん心配されたのではないのでしょうか。休園の措置を取らせて頂きご迷惑をお掛けしました。さて、日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのが随分と早くなり、朝晩は秋の気配が感じられるようになってきました。この夏は異例ともいえる猛暑となり、園庭で遊ぶことはなかなかできませんでしたが、毎日プールで水遊びをし、歓声をあげながら楽しむ子ども達の姿がありました。まだまだ日中は厳しい残暑が予想されますので、水分補給をし、十分な休息を取る等の暑さ対策を行いながら過ごしていこうと思います。また、8月は大きな行事のひとつ運動会があります。本年度は学童、ボランティアの方々にも参加頂き盛り上げて頂きます。開催にあたっては保護者の皆様にはいろいろな面で、ご理解、ご協力頂きありがとうございます。子ども達が楽しみにしていた夏祭りが開催することができず残念でしたが、日を改めて開催出来るよう計画を立てています。9月は気温の変化が著しい時期です。ご家庭におかれましても規則正しい生活リズムを心がけて頂き、体調管理の程よろしくお願い致します。



### 愛園作業ありがとうございました！

大変お世話になりました。園庭の木々、網戸、照明、梁等日頃の届かない所を重点に行って頂きました。綺麗になった園内外で気持ち良く生活できること子ども達共々うれしく思います。



「ウサギの餅つき」は日本だけ？

月が綺麗に見える時期です。日本では、月の模様が「ウサギが月で餅つき」をしているように見えますが、他の国では違うように見えるようです。アメリカでは「ワニ・トカゲ」、インドネシアでは「編み物をする女性」、オーストラリアでは「男性の顔」など、国によってバラバラなんです。さて、子ども達にはどのように見えるのでしょうか？ご家庭でぜひ聞いてみてくださいね。



8月は宮崎の日向灘を震源とする地震発生し、南海トラフ地震臨時情報が出されたり、また、台風の上陸もあり、心配が募りました。園では毎月地震、火事、大雨、台風を想定した避難訓練を実施しています。本番さながらの訓練の他、絵カード、ポスター、紙芝居等で避難の仕方、災害の怖さ、災害に会ったときの対処の仕方等を年齢に応じて伝えていきます。ご家庭でも非常時に備えて今一度確認される機会にして下さい。



## 9月の行事



| 日 曜     | 内 容          | 対 象 者   |
|---------|--------------|---------|
| 2 月     | 避難訓練         | 全園児     |
| 5・6 木・金 | 球磨清流学園8年生来園  | 全園児     |
| 9 月     | 英語教室         | 以上児     |
| 10 火    | あいさつ運動・クッキング | 年長児・以上児 |
| 11 水    | 身体測定・保健の日    | 全園児     |
| 19 木    | 球磨清流学園9年生来園  | 全園児     |
| 24 火    | 誕生会・交通安全     | 全園児     |

\* 布団の洗濯は毎週です。

### 10月の行事予定

7日(月)・・・祖父母の集い 10日(木)・・・あいさつ運動  
27日(日)・・・球磨村復興祭 {以上児参加}



学童さん主催のお楽しみ会がありました！くじを引いたり、魚釣りのゲームがあり嬉しそうなお友達でした。昼食はバイキング方式で、おやつはかき氷。「冷たい〜」「おいしい！」という声が響いていました



### チャイルドシート・ジュニアシートは必ず装着しましょう！

皆さんもニュース等でご存じだと思いますが、先日、福岡市で5歳と7歳の姉妹が交通事故で亡くなりました。シートベルトは装着していたが、チャイルドシート、ジュニアシートを使用していなかった為、シートベルトが機能しなかったばかりか、凶器になってしまい、腹部を強く圧迫したということでした。親御さんの心情を思うといたたまれません。保育園の子ども達はまだチャイルドシート、ジュニアシートを必ず使用しなければならない年齢です。「ちょっとそこまでだからいいだろう」「嫌がるから」はNGです。子ども達には毎月、交通安全について話をし、車に乗る時はチャイルドシート、ジュニアシートに座ることを約束しています。交通ルールを守って安全運転をよろしくお願いします。